

2ème jour aux jardins pédagogiques de Meylan : Mardi 7 avril 2015

Cette fois-ci nous avons planté des salades délicatement. Chacun a planté sa salade dans un petit pot. Dans trois semaines nous observerons leur évolution avec Jean-Bernard.



Nous avons aussi planté chacun 5 pommes de terre en les plaçant avec les germes en haut dans la terre des jardins là où il y avait du compost. Entre 2 pommes de terre il faut une distance de 5 mains. Ensuite nous avons recouvert chaque pomme de terre de 5 pots de compost. Puis dans trois semaines nous verrons sûrement une plante avec des feuilles et des racines qui donnera pleins d'autres pommes de terre.



Nous avons vu beaucoup de vers de terre !!! Il ne faut pas les tuer car ils font des trous sous la terre pour avancer et ces trous permettent aux plantes de



respirer !!